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Mundo Pacífico bordea el millón de 
conexiones de internet fijo y aspira a 
conseguir el segundo lugar en 2027 
En los últimos tres años, la empresa controlada por Digital Bridge crece a tasas 
de 10% por ejercicio. Este año quieren hacerlo en más de 15%, asegura el CEO 
de la empresa Enrique Coulembier. Y no será a costa de sus competidores, dice, 
sino haciendo crecer el mercado. “El mercado en Chile tiene un 69% de 
conectividad del total de los hogares. En otros países ese número es de 95%. 

PAULINA ORTEGA 

—Mundo Pacífico ha sorprendido en el merca- 

do delas telecomunicaciones en Chile. La com: 

pañía, controlada por la firma global deinver- 

sión en infraestructura digital, Digital Bridge, 
ha mostrado un importante ascenso en el ne- 

gocio del internet fijo y al cierre de noviembre 

de 2024 tiene cerca del 20% del mercado nacio- 

nal, detrás de Movistar y VTR. Tres años atrás 

tenía el 14% del mercado. 
Al mismo mes, el número de conexiones de 

Mundo subió un 10,3% en 12 meses, hasta 912 

mil clientes. Según los datosque maneja laem- 

presa, cerró 2024 con un total de 980 mil co- 

nexiones. En 2022, Digital Bridge adquirió 

Mundoa Linzor Capital. Acomienzos de ese año 

tenía 617 mil usuarios y desde entonces crece 

al 10% anual. 

Mundo Pacífico ha focalizado sus operacio- 

nes en fibra óptica. El CEO de la firma, Enri 

que Coulembier, afirma: “Nos sentimos orgu- 

llosos por haber llegado con la tecnología y tam 
bién creemos quesomosresponsablesde haber 
estrechado la brecha digital en Chile”, expre- 

só. 

La empresa es uno de los pocos operadores 

que mantiene la propiedad sobre su infraestruc- 

tura, ya que otros operadores como Movistar, 

Claro y Entel arriendan a Onnet Fibra. Y es que 

esa es la especialidad de su controlador: Digi- 

tal Bridge, el que ha intentado varias veces ha- 
cer crecer su fibra óptica, intentando comprar 

la de Entel y la de VTR, y también la de Wom, 
en el proceso de reorganización judicial en el 

recibió ofertas por distintos activos que mane- 

ja la compañía. 

Si bien no ha tenido éxito, Coulembier, quien 

lleva 10 años en la compañía, asegura que si 

Wom quiere vendersufibra óptica cuando sal 
ga del Capítulo 11, Digital Bridge volvería alata- 
que. 
Mundo Pacífico ha ido en contra de la tenden- 

cia, manteniendo su propia infraestructura, 

gestionada por su filial mayorista denomina- 

da Holdco Networks. “Para tener una buena ca- 

lidad deservicio enel cliente, tú tienes que tra- 

tar de manejar todos los eslabones de la cade- 

na. No puedes tú darle un buen servicio al 

cliente final de atención si luego tu tráfico pasa 

porlared de un tercero que satura, queno tie- 
ne inversiones en esa red. El modelo de nego- 

    

  

  

  

cio nuestro siempre fueinternalizar y tratar de 

hacerlo rentable en base a cómo administramos 
nuestro Capex principalmente”, explica Cou 
lembier. El 2024fueel tercer año en el que Mun- 

do Pacífico fue reconocida como el internet más 

rápido de América Latina, segúnel índice Spe- 

edtest Global Index. 

El CEO de la compañía de telecomunicacio- 

nes informó cuáles son los planes y metas que 

tienen para el 2025. Este año quieren hacer cre- 

cer su cartera de clientes entre 15% y 20%, su- 

perando los 1.100.000 clientes de internet fijo, 

para en dos años más tener los suficientes 

usuarios para llegar al segundo lugar de parti- 
cipación de mercado. 

Todoesto, afirma, agrandandola torta y no a 

costa de otras compañías. “El mercado en Chi- 

le tiene un 69% de conectividad del total de los 

hogares. En otros países ese número es de 95%. 

¿Por qué Chile está clavado hace años entre el 
67% y 69%. El gobierno también tendría que 

preocuparse de estrechar ese porcentaje, ese va 

aserel verdadero desarrollo”, dice y agrega que 

en Europa, por ejemplo, se resolvió generan 

do subvenciones para darle internet gratis a la 

gente. 
Otro punto en el que les gustaría crecer esen 

internet móvil, pero dentro de los mismos 

dlientes que ya tienen, con lo cual buscarán que 
el 50% de sus clientes de fibra tengan una línea 

móvil también asociada a Mundo Pacífico. Aún 

así, no consideran que vayan aser unactor im- 
portante en este segmento. Otro foco que man- 

tienen en mente es crecer en el mercado cor- 
porativo y gubernamental. 

   

  

   

    

EL5G“NO ESDETERMINANTE”PARAELINTER- 

NETMÓVIL 

Enrique Coulembier es crítico de la imple- 
mentación del 5G: “todo el mundosaleahípo- 

niéndose las medallas, pero es toda una men 
tira”, sostiene. “Realmente metieron la tecno- 
logía sin saber cómo la iban a rentabilizar. Yo 

hubiese generado el mercado primero y luego 

hubiese puesto la tecnología. En este caso, lo 

hicieron al revés”, expresó. 

De los dos concursos de 5G realizados por la 

Subtel, Mundo no ha participado de ninguno 

de ellos. Y ante la eventualidad de realizar un 

tercero duranteeste año, el CEO de Mundo des- 

carta que la empresa participe. 

    

Si bien Mundo tiene un servicio de internet 

móvil, mantiene una participación mínima 

de mercado, muy alejada de lo que tiene en el 
internetal hogar. En su opinión, para crecer en 

el segmento móvil tener 5G, “no esdeterminan: 

te hasta que no haya necesidad de tener 5G. La 

revolución industrial del 5G será cuando haya 

mucha más automatización y necesidad de 
traficar datos”. 

Incluso relata que cuando se lanzó el primer 
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concurso de 5G en el segundo gobierno de Se- 

bastián Piñera, él le comentó a la entonces 

subsecretaria de Telecomunicaciones, Pame- 

la Gidi: “Todos se van vendiendo con el 5G, pero 
tienen que entender una c: sin fibra óptica 

noexiste el 5G porqueel 5Gsontorres que tie 

nen que estar conectadas a un servidor. Elme- 

dio más rápido y con mayor capacidad de uso 

en este momento es la fibra óptica”, dice. 

Actualmente entre en el mundo de las tele- 

comunicaciones es bien sabido quelasinver- 

siones para el despliegue de la red 5g no están 

siendo pagadas, lo que ha generado estragos 

en los resultados financieros de varias. Mun- 

do no ha tenido ese problema, aseguran. “To- 

dos los números fueron para arriba en los úl- 

timos años, no ha habido un año que no cre- 
ciéramos en facturación, en Ebitda y 

obviamenteen ingresos gracias a la cartera de 
clientes”, asegura. 

Pero sí admite que la situación de la indus- 

tria los ha perjudicado al momento de pedir 

préstamos, donde hay desconfianza porel es- 
cenario de la otras compañías. 

¿Los precios van a tener que subir? “Los pre- 

cios vana tener quesubirsíosí. Porque los pre- 

cios queseestán vendiendo enel mercado, con 

las estructuras y las inversiones que se deben 
hacer y que hay hechas, no es rentable para las 

compañías”, proyectó.Q 

  

    

  

Superintendencia de 
Pensiones 

A LOS INTERESADOS EN EL PROCESO 
DE LICITACIÓN PÚBLICA PARA 

EL SERVICIO DE ADMINISTRACIÓN 
DE CUENTAS DE CAPITALIZACIÓN 
INDIVIDUAL, ESTABLECIDO POR 

EL DECRETO LEY N? 3.500, DE 1980 

La Superintendencia de Pensiones informa a 

los interesados que la presentación de ofertas en 

la licitación pública para la prestación del servicio 

de administración de cuentas de capitalización 
individual, año 2025, deberá efectuarse por mano en 

la 49” Notaría de Santiago del Notario Público don 

Wladimir Schramm López, ubicada en Amunátegui 

N?73, Santiago Centro, el día 14 de febrero de 2025, 

en el siguiente horario de atención 9:30 a 13:00 hrs. 
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